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РЕФЕРАТ

Дипломная работа. 63 с., 3 рис., 35 табл., 50 источников, 2 прил.

ЗАТРАТЫ ТРУДА, ТРУДОЕМКОСТЬ, ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА 
РЕЗЕРВ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ

Объектом исследования является КСУП ”Видиборский“ Столинского 
района Брестской области.

Предмет исследования -  трудоемкость сельскохозяйственного 
производства.

Цель работы: разработка предложений по снижению трудоемкости в 
КСУП ”Видиборский“.

При выполнении работы использованы методы: объяснение, интерпретация, 
аналитический, монографический, статистический, расчетно-конструктивный, 
нормативно-ресурсный и др.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
рассмотрены теоретические аспекты трудоемкости сельскохозяйственного 
производства;дана экономическая оценка трудоемкости в КСУП ”Видиборский“; 
разработаны и экономически обоснованы организационно-экономические 
мероприятия по снижению трудоемкости в КСУП ”Видиборский“.

Элементами научной новизны полученных результатов являются: 
предложенные организационно-экономические мероприятия позволят снизить 
уровень трудоемкости на предприятии.

Областью возможного практического применения является 
КСУП ”Видиборский“ и другие сельскохозяйственные предприятия.

Технико-экономическая и социальная значимость: в результате внедрения 
предложенных мероприятий в производственно-хозяйственную деятельность 
КСУП ”Видиборский“ снизится трудоемкость в растениеводстве и 
животноводстве, что позволит увеличить финансовые показатели деятельности 
предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения v 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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region.
The subject of the study is the labor intensity of agricultural production.
Purpose of the work, development of proposals to reduce labor intensity in the 

CSUP ”Vidiborsky“.

When performing the work, the following methods were used: explanation, 
interpretation, analytical, monographic, statistical, computational-constructive, 
normative-resource, etc.

In the course of the work, the following research and development was carried 
out: theoretical aspects of the labor intensity of agricultural production were considered; 
an economic assessment of the labor intensity in the CSUP ”Vidiborsky“ was given; 
organizational and economic measures to reduce the labor intensity in the 
CSUP ”Vidiborsky“ were developed and economically justified.

The elements of the scientific novelty of the results obtained are: the proposed 
organizational and economic measures will reduce the level of labor intensity at the

The scope of possible practical application is the CSUP ’’Vidiborsky" and other
agricultural enterprises.

Technical, economic and social significance: as a result of the implementation of 
the proposed measures in the production and economic activities of the 
CSUP ’’Vidiborsky", the labor intensity in crop production and animal husbandry will 
decrease, which will increase the financial performance ot the enterprise.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state o f the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

enterprise.
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